

# Una feria para conmemorar el Día de los Derechos Humanos

14/12/2024



Las ONG locales han informado a la población | Nando Verdú.

La Plaza Sagasta ha acogido durante esta mañana la feria de los Derechos Humanos que ha contado con diferentes ONG locales como Cáritas, Karit, Manos Unidas o Proclade Fundación, entre otras. Todas ellas han instalado mesas informativas en el lugar para presentar sus proyectos a la ciudadanía. Asimismo, se ha leído un manifiesto para conmemorar el Día de los Derechos Humanos que se celebra cada 10 de diciembre.



**Proclade Fundacion trabaja en la instalación de más retretes en países como India para la mejora de la higiene | Nando Verdú.**

El fresco de diciembre no ha impedido que decenas de personas se acercaran a la céntrica plaza para disfrutar de una jornada que ha arrancado a las 10 horas con una

chocolatada. El público ha disfrutado de churros con chocolate a la vez que ha conocido más de cerca las ONG, mientras que los más pequeños disfrutaban con juegos.